

Impone la Comisión Europea a Google una millonaria multa por abuso de su posición en internet



Bruselas, 18 jul (RHC) La Comisión Europea impuso una multa récord de cinco mil millones de euros a la firma tecnológica estadounidense Google por abuso de posición en Internet.

Esa instancia de la Unión Europea considera que ese buscador utilizó Android para cimentar el dominio de su motor de búsqueda, y amenazó con aplicarle más sanciones si no cambia su comportamiento en un plazo de 90 días.

En un comunicado, la Comisaría europea de Competencia calificó esa acción de ilegal, según la norma antimonopolio del bloque regional.

Entre los tres tipos de prácticas ilegales la Comisión Europea mencionó que Google obliga a los fabricantes a instalar de serie su buscador para poder acceder a su tienda de aplicaciones. Además, pagó a algunos proveedores para que instalaran de serie exclusivamente su navegador, y limitó las posibilidades de los fabricantes que usan sus servicios de vender teléfonos con versiones alternativas de Android.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/167174-impone-la-comision-europea-a-google-una-millonaria-multa-por-abuso-de-su-posicion-en-internet>



Radio Habana Cuba